

Über mich

„Ich will, dass junge Menschen und ihre Themen in unserer Stadt mehr Gehör finden.“

1994 in Meckenheim geboren, hier aufgewachsen und lebe bis heute in unserer Stadt. Ich studiere Betriebswirtschaft an der Hochschule in Rheinbach.

Ich engagiere mich seit einigen Jahren für die CDU, war sachkundige Bürgerin im Jugendhilfeausschuss und bin aktuell Ratsmitglied.

Als aktives Mitglied in Frauen Union und Junge Union liegt mir besonders der Einsatz für junge Menschen und Frauen am Herzen.

Meine Schwerpunkte:

- ✗ Kinder, Jugend und Schulpolitik
- ✗ Soziales und Inklusion fördern
- ✗ Junge Stimmen sichtbarer machen



Am 14. September 2025 vier Stimmen für die CDU!

Luisa Blome

Ihre Kandidatin für den Wahlbezirk 100

LEBENDIG
INNOVATIV
UNSERE STADT.

Luisa Blome

Ihre Kandidatin für den Wahlbezirk 100

FÜR
MECKENHEIM
WÄHLEN



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. September haben Sie die Wahl – und das gleich mehrfach. Sie entscheiden über die Zusammensetzung des Rates der Stadt Meckenheim sowie des Kreistags, Sie wählen unseren neuen Bürgermeister und den Landrat.

Ich bewerbe mich erstmals in dem Wahlbezirk, in dem Sie wohnen, als Kandidatin für den Stadtrat und bitte Sie herzlich um Ihre Stimme.

Meine Partei ist seit Jahrzehnten die stärkste und prägende politische Kraft in Meckenheim. Sie steht für eine kontinuierliche Weiterentwicklung, setzt Schwerpunkte bei Bildung und Familienfreundlichkeit, Sicherheit, Mobilität und Wirtschaft.

Unser Anspruch ist eine lebendige und lebenswerte Stadt, die in ihre Zukunft investiert und in der sich alle Generationen wohl und zu Hause fühlen.

Bitte sprechen Sie mich gern an, wenn Sie Anliegen oder Fragen haben.

Herzliche Grüße

Luisa Blome

Ihre Kandidatin für den Wahlbezirk 100



Homepage



Bürgerportal



Sven Schnieber